

ACCUEIL PÉRISCOLAIRE

UN BEL ÉCHANGE INTERGÉNÉRATIONNEL !

À la fin de l'année 2022, **les enfants accueillis à Symp'art** durant le temps périscolaire du matin ont créé **une vingtaine de cartes de Noël** et écrit des petits mots **à destination des résidents de la Villa du Tertre**, afin d'apporter un peu de douceur à des personnes parfois isolées. Leurs créations ont été distribuées aux personnes âgées avant les vacances de Noël.

En échange, **les résidents de l'EPHAD ont réalisé des cartes pour souhaiter la bonne année aux enfants**. Celles-ci leur ont été remises début janvier, après la rentrée des classes.

Cette action marquait le point de départ de **nouveaux projets intergénérationnels**. En effet, dans le cadre du projet de l'accueil de loisirs du mercredi ayant pour but de faire découvrir la commune, **une rencontre entre jeunes et anciens pourrait être organisée** autour de jeux, de discussions, de moments de partage ...



> INSCRIPTIONS AU GROUPE SCOLAIRE : MATERNELLE ET ÉLÉMENTAIRE

Les inscriptions à la maternelle et à l'élémentaire auront lieu les jeudi 1^{er} juin et vendredi 2 juin 2023, de 13h30 à 16h45, sur le site de la maternelle.

Pièces à fournir pour l'inscription en maternelle :

- Livret de famille
- Justificatif de domicile (facture EDF, contrat de bail ...)
- Carnet de santé
- Certificat médical d'aptitude à la vie en collectivité (pour les enfants de petite et toute petite section uniquement)
- Certificat de radiation en cas de changement d'école
- 2 photos



LE C.M.J.

à la découverte du Sénat

Le lundi 13 février 2023, les élus du conseil municipal Jeunes, accompagnés du maire, de conseillers municipaux et des adolescents inscrits au centre de loisirs, se sont rendus à Paris pour visiter le Sénat. **Ils étaient invités par Evelyne PERROT, sénatrice de l'Aube.**

A l'arrivée à Paris, **le maire a présenté les différents monuments parisiens** aperçus depuis le car, détaillant leur usage et leur histoire : une véritable visite guidée ! Après un repas apprécié dans une pizzeria du quartier Saint-Michel, l'après-midi fut consacrée à **la découverte tant attendue du Jardin du Luxembourg et du Sénat**. La visite guidée fut très instructive et la beauté du bâtiment a émerveillé petits et grands.

Une belle journée qui, après celle consacrée à l'Assemblée nationale l'année dernière, a participé à **la formation citoyenne des jeunes conseillers.**



ACCUEILS

DE LOISIRS *hiver 2023*

TOUS À L'ABORDAGE !

Pendant les vacances de février, **le centre de loisirs Symp'art a pris des allures de bateau pirate.**

Les **30 maternels** et les **40 élémentaires** ont été accueillis par une équipe de 10 animateurs. L'occasion pour eux de fabriquer bateau en carton, longues vues et cartes au trésor ...

La première semaine, lors du « **grand jeu** », les enfants ont aidé le capitaine Salazar à débusquer la traîtresse qui avait volé les yaourts à la fraise à bord de son navire. Le capitaine et un pirate se sont ensuite affrontés dans un combat à l'épée plus que réaliste ... Les plus petits, eux, ont assisté au **spectacle « Cendrillon »** organisé par la bibliothèque municipale.

La deuxième semaine, pendant que certains étaient partis dévaler les pistes de ski à La Bresse, une nouvelle histoire de pirates prenait place au centre. Cette fois, les jeunes étaient plongés dans **l'univers du manga « One Piece »**.

Ils ont également caressé et soigné des rongeurs grâce à **l'association Woofy et Compagnie, spécialiste de la médiation animale**, et se sont rendus aux incontournables **Games Factory et Womba parc**.

Cette semaine était **la dernière de Pierre en tant qu'animateur au centre de loisirs de Saint Parres aux Tertres**. Il laissera un grand vide. Toute l'équipe lui souhaite le meilleur dans sa nouvelle vie canadienne.





SÉJOUR À LA BRESSE

SYMP'ART À L'ASSAUT DES SOMMETS

Lundi 20 février, les petits Patrocliens sont une nouvelle fois partis affronter les sommets vosgiens. **24 participants** se sont présentés dès 6h30 du matin, bien décidés à skier l'après-midi même. Encadrés par 4 animateurs, ils sont arrivés en fin de matinée à **La Bresse**, au gîte du *Moutier des fées*. Malheureusement, un problème chez le loueur de matériel a contraint le groupe à repousser sa session de ski. Qu'à cela ne tienne, les enfants en ont profité pour s'adonner aux joies de la luge !

Tous les après-midi de la semaine ont été consacrés au ski.

Après des débuts hasardeux et ponctués de chutes, la douzaine de jeunes qui n'avait jamais skié a rapidement compris la technique du chasse neige. Pendant ce temps, les autres étrennaient les pistes rouges, même s'ils n'étaient pas non plus à l'abri de quelques acrobaties, comme pourrait en témoigner le jeune Paul, titulaire du « diplôme de la plus belle chute » ! **Les matinées, quant à elles, étaient plus tranquilles**, chacun choisissant son activité (luge, jeu ou repos). En revanche, le jeudi matin, ce fut LA sensation de la semaine : **une initiation à la moto-neige** avec *Motos 88*.

Le soir, **les veillées** permettaient à tous de se retrouver autour d'animations diverses et variées (« Trivia night » avec des quiz, « jeux TV » ...)

La traditionnelle « **Boum Party** » a clôturé la semaine. Comme à l'accoutumée, les jeunes s'étaient bien apprêtés (parfum, coiffure ...) avant de se lancer sur la piste de danse. L'utilisation de la Ring Light a permis de faire de beaux selfies. En résumé, malgré le manque de neige, ce séjour à la montagne fut un magnifique moment... avec, en prime, aucun blessé à déplorer ! Rendez-vous est pris pour l'année prochaine.